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 En La Coruña, a 23 de marzo de 2.023, siendo las diecisiete horas y 
diez minutos por la Presidente se declara abierta la sesión, con la asistencia 
de los señores que al margen se indican, según el siguiente: 

ORDEN DEL DIA 

1º.- Aprobación, si procede, del acta que el Pleno de la Junta de 
Gobierno de este Colegio celebró el día 20 de diciembre 2.022. 

Se aprueba por unanimidad. 

2º.- Ratificación, si procede, de los acuerdos adoptados por la Comisión 
Permanente en sesiones celebradas los días 19 de diciembre 2.022, 24 de 

enero y 23 de febrero 2.023. 

Se aprueban por unanimidad. 

3º.- Movimiento de colegiados. 

ALTA COMO EJERCIENTE: 

Jesús Rodriguez Lago c/ Camino Novo 25, Porto do Son. 

PASE A NO EJERCIENTE: 

Natalia Guimil Lopez de Nigrán 

 



 

BAJA TOTAL: 

JOSE A. BRALO CREO de Noia 

PASA A EJERCER COMO PERSONA FISICA: 

Patricia Bacariza Rey, (Antes AFLAC S, L,) de Caldas 

CAMBIO DE DOMICILIO: 

Silvia Nuñez Castelo c/ Avd. De Oza 8-1º-D en La Coruña. 

4º.- Informe de la Contadora sobre asuntos económicos y presupuesto 
que ha de regir en el ejercicio 2.023. 

 Toma la palabra la Contadora indicando que vamos a cerrar el 
ejercicio con déficit, debido al descenso en el número de trámites, la 
subvención concedida por el seguro de R.C. y unas liquidaciones que hubo 
que hacer correspondientes a unas empleadas. 

 En lo que se refiere al Impuesto de Sociedades, el resultado es 
negativo en 24.080,85 €. 

 El resultado del déficit se desglosa de la siguiente manera: 

 COLEGIO   15.585,43 € 

 A CORUÑA            -22.116,68 € 

 LUGO             -41.523,23 € 

 ORENSE     2.881,66 € 

 PONTEVEDRA           -23.457,04 € 

 VIGO             -32.897,61 € 

 TOTAL………………………   -102.527,47 € 

 Informa que el resultado final del presupuesto para el ejercicio de 
2.023, asciende a 1.852.126,76 €, que se presentará a la próxima Junta 
General que va a tener lugar el día 29 de marzo. 

5º.- Asuntos varios. 

 La Presidente comenta que, en la última Comisión Permanente se 
trató el tema del curso de preparación para los aspirantes a Gestor 



Administrativo, llegando a la conclusión que era mejor suspenderlo, pero 
ofreciendo los temarios y los test para estudio a los alumnos, por el corto  

número de solicitudes y tener que devolver varias por no cumplir los 
requisitos que en esta convocatoria se exigen. 

 Pilar Otero manifiesta que después de las gestiones que ha hecho 
ante el Consejo General para conseguir los test, tanto el Secretario como el 
Presidente del Consejo le han adelantado que nos los van a dejar sin coste. 

 Por tanto, el temario y los test se acuerda facilitarlo a quien lo solicite 
al precio de 150 €. 

 Informa en relación con los certificados de Ultimas Voluntades y 
Penales, que estuvo en el Colegio la Gerente Territorial de Justicia, 
informando de los problemas que estaban teniendo para la expedición de 
los mismos, haciéndole ver el retraso que estamos teniendo los 
profesionales, mostrándose dispuesta a colaborar en cuanto se le fue 
informando, si bien había cosas que no estaban a su alcance. 

6º.- Información de la Presidente. 

 La Presidente comenta que ha tenido una video conferencia con el 
Secretario de la Facultad de Ciencias Jurídicas, Económicas y Sociales, 
Antonio José Orero Clavero de la Universidad Católica de Valencia sobre la 
realización del Máster en Gestión Administrativa, después de una charla 
muy fructífera, quedaron en ver si por parte de la Xunta de Galicia podría 
existir algún impedimento. 

 Informa de la asistencia a  una Jornada de “Puertas Abiertas” en la 
AEAT, invitada por  la Delegada Especial, el Jefe Regional de Aduanas e IIEE 
de Galicia y Julio Antonio Blanco Jesús, Inspector de Hacienda y otros 
miembros de varios colegios profesionales. 

 Comenta que nos han pasado otro presupuesto para pintura del 
local, y que estamos pendiente del ebanista para arreglar la mesa de juntas 
y zonas donde el parqué está mal, recuerda que llevan 23 años sin 
mantenimiento. Se acuerda proceder a las reparaciones necesarias. 

 Se ha subido a la intranet, el presupuesto que nos envían desde SIGA 
sobre Gestión Documental que seguramente, informa, dentro de unos tres 
meses entrará en funcionamiento, lo que va a significar menos trabajo para 
las delegaciones y un poco más para los gestores. 



  

En relación con la instrucción de Racionalización de Procedimientos 
de la DGT, cede la palabra al delegado de La Coruña, Luis Rivera, 
desglosando el informe recibido del Consejo General y del cual se ha 
entregado una copia a cada delegado. 

 Pilar Otero manifiesta que se ha entrevistado hoy con los Presidentes 
de los Colegios de Economistas y Graduados Sociales en su sede, una 
reunión ,muy cordial donde se comentó el trato que la administración 
dispensa a los profesionales  

 En la Junta General que se va a celebrar el día 29 de este mes, no se 
va a hacer entrega de las insignias para los compañeros que han cumplido 
los 25 y los 50 años de profesión, celebrándolo  a ser posible, en el mes de 
septiembre en el transcurso de un almuerzo para todos los compañeros. 

 Comenta de unos cursos que va a realizar el Catastro para los Colegios 
y Delegaciones. 

7º.- Informe Asesoría Jurídica. 

El Letrado Asesor comienza informando a la Junta de Gobierno sobre 
las actuaciones realizadas desde la última sesión en la resolución de 
consultas varias de los colegiados a través del servicio de consultas jurídicas 
y al propio Colegio.  

En materia de competencia desleal se han redactado burofaxes por 
la utilización del logotipo de la profesión o la denominación de “Gestoría 
Administrativa” a dos asesorías de la rúa do Paseo de Ourense, una asesoría 
de Ponteareas y una asesoría de Carballo. 

También se informa sobre los certificados solicitados al Colegio por 
parte de un colegiado en el marco de un proceso laboral relativo al convenio 
colectivo aplicable a su gestoría. 

En relación con los asuntos judiciales se informa de que en el mes de 
abril tendrán lugar más declaraciones en el asunto penal referente a la de 
falsificación de un justificante profesional atribuido a la colegiada Irene 
Vaquero Moldes por. 

Se da cuenta de quejas y reclamaciones recibidas en relación con la 
colegiada dada de baja Mª Cruz Pérez Porro y frente a Montserrat Pérez 



Pena, además de otros asuntos en que la asesoría jurídica está asesorando 
a los colegiados Alba Novo, Pilar Núñez-Torrón, Lydia Gómez y Javier Cascón 
en relación con reclamaciones recibidas directamente por los mismos de 
sus clientes y no presentadas ante el Colegio. 

El expediente de la colegiada María Josefa Castro Recarey está en 
tramitación tras haberse reiniciado por segunda vez, tras caducidad, al no 
impedirlo la prescripción. 

8º.- Informe Delegados. 

 La Coruña.- Luis Rivera, comenta en relación con los tramites del 
S.T.T., que han ascendido las transferencias en el mes de enero. 

 Comenta las consultas efectuadas a los colaboradores de la 
delegación de La Coruña. Pilar Otero indica que sería bueno que se 
reuniesen los delegados para tratar ese tema. 

 Lugo.- Jesús Ferro, comienza su intervención informando del 
fallecimiento del que fue Vocal Segundo FAUSTO GARCIA IGLESIAS, así 
como el marido de la empleada de la delegación de Lugo Marta Callejo, 
lamentando todos los presentes ambos fallecimientos, D.E.P. 

 Ourense.- Rosa Campelo, informa que han comenzado el año un poco 
mal, en lo que se refiere a los trámites, pero confía en que mejore la 
situación. 

  

Pontevedra.- José María Sáez, comenta que cree conveniente, que 
antes de cesar a un compañero por debito de cuotas, se informe al delegado 
por si puede interceder en el abono para lograr que continue de alta en la 
profesión. 

 En relación con las cuentas y los trámites, comenta que van un poco 
justos, pero que parece que van a remontar. 

 Informa que han tenido una reunión el pasado día 14 y contratado 
varios cursos, entre ellos uno de Renta para el mes de mayo y otro de 
sucesiones conjuntamente con la delegación de Vigo. 

 Entre la Jefatura de Tráfico de Pontevedra y Vigo, tienen pensado 
hacer una charla para los gestores administrativos con una funcionaria de 
Tráfico. 



 Vigo.- Pedro Garcia Orois, informa que en su delegación los tramites 
han subido de manera considerable, estando muy animados. 

 Comenta la oferta que les ha realizado Deutsche Bank, consistente 
en una imposición a plazo fijo a 12 meses con un interés del 2,40 %. 

 Pilar Otero indica que hay que aprovechar las oportunidades, pero 
siempre con prudencia, pues el límite de garantía de depósitos es de 
100.000 €. 

9º.- Ruegos, preguntas y proposiciones. 

 Bárbara Enríquez comenta la asistencia a la jornada de Blanqueo de 
Capitales celebrada en Madrid, que ha resultado muy interesante, 
comentaron que van a hacer una propuesta desde el Consejo para hacer el 
Blanqueo de Capitales a todos los despachos. 

 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 
diecinueve horas y cincuenta y cinco minutos del día anteriormente 
señalado, procediéndose a redactar la presente acta que, con el visto bueno 
de la Señora Presidente firmo yo, Secretaria que certifico. 

   Vº   Bº 

       LA PRESIDENTE, 

 

 

 

  

 

 

 


